

## EG - Konformitätserklärung CE - Declaration of Conformity

EKASTU Safety GmbH  
Gutenbergstr. 75  
D-70197 Stuttgart/Germany

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene PSA  
declares that the PPE described hereafter

Halbmaske colorex (basic, standard, multi) / Respirator colorex (basic, standard, multi)

mit den Bestimmungen der Richtlinie 89/686/EWG sowie deren erfolgten Änderungen (93/68/EWG, 93/95/EWG und 96/58/EG) übereinstimmt und den Normen DIN EN 140:1998 und DIN EN 14387:2004 entspricht. Sie ist baugleich mit der PSA, die von der nachstehenden Prüfstelle die EG - Baumusterprüfungen unterzogen wurde, worüber die Baumusterprüfbescheinigungen Nr. PPE/AT no. 399-01/E Prot. 0236/01 und Nr. PPE/AT no. 439-01/E Prot. 3278/01 ausgestellt wurden.

is in conformity with the provisions of Council Directive 89/686/EEC, including its subsequent modifications (93/68/EEC, 93/95/EEC and 96/58/EC) and the standards DIN EN 140:1998 and DIN EN 14387:2004. It is identical to the PPE which is the subject of EC-certificates of conformity No PPE/AT no. 399-01/E Prot. 0236/01 and Nr. PPE/AT no. 439-01/E Prot. 3278/01 issued by

Italcert  
Via Sarca 336, I-20126 Milano  
Identifikations - Nr.: 0426

Die Kontrolle der Qualitätssicherung gemäß Artikel 11 B der besagten EWG-Richtlinie unterliegt der Prüfstelle

It is subject to the procedure foreseen in article 11 B of the above mentioned EEC-Directive under the supervision of the notified body

Italcert  
Via Sarca 336, I-20126 Milano  
Notified body - No.: 0426

Stuttgart, 2009-11-23

Wolfgang Klein  
Diplom-Kaufmann  
President CEO